



<p>

La industria de la automoción está dando verdaderos pasos hacia adelante con el desarrollo de nuevos vehículos autónomos que no necesitan la figura de un conductor humano. En ese sentido, se ha presentado el primer autobús sin conductor que circulará por las carreteras españolas, lo hará en San Sebastián y será completamente gratis y cuenta con conectividad WiFi y 4G.</p>

<p>

El proyecto europeo CityMobil2 es una iniciativa de la Comisión Europea que quiere modernizar el sector del transporte de viajeros en el territorio común. Para ello se ha desarrollado una flota de autobuses autónomos que empiezan a transitar por distintas ciudades del Viejo Continente. Ya se había anunciado previamente para las ciudades de Lausanne, Trikala y La Rochelle, pero ahora conocemos como San Sebastián será el punto de partida de este proyecto en nuestro país.</p>

<p>

Este autobús autónomo comená a ofrecer servicio el próximo mes de abril y lo hará en el Parque Científico y Tecnológico de Guipúcoa, y aunque realmente el trayecto transcurrirá en un entorno cerrado, será una buena prueba de partida para llevarlo a otras ciudades en el futuro. Este autobús ofrecerá servicio a los cerca de 4.000 empleados que trabajan en este parque industrial y además lo hará de manera gratuita</p>

<p>

EL PRIMER AUTOBUS SIN CONDUCTOR CIRCULARÁ POR SAN SEBASTIAN. GRÁTIS CON WIFI Y 4 G</p>

<p>

La industria de la automoción está dando verdaderos pasos hacia adelante con el desarrollo de nuevos vehículos autónomos que no necesitan la figura de un conductor humano. En ese sentido, se ha presentado el primer autobús sin conductor que circulará por las carreteras españolas, lo hará en San Sebastián y será completamente gratis y cuenta con conectividad WiFi y 4G.</p>

<p>

El proyecto europeo CityMobil2 es una iniciativa de la Comisión Europea que quiere modernizar el sector del transporte de viajeros en el territorio común. Para ello se ha desarrollado una flota de autobuses autónomos que empiezan a transitar por distintas ciudades del Viejo Continente. Ya se había anunciado previamente para las ciudades de Lausanne, Trikala y La Rochelle, pero ahora conocemos como San Sebastián será el punto de partida de este proyecto en nuestro país.</p>

<p>

Este autobús autónomo comená a ofrecer servicio el próximo mes de abril y lo hará en el Parque Científico y Tecnológico de Guipúcoa, y aunque realmente el trayecto transcurrirá en un entorno cerrado, será una buena prueba de partida para llevarlo a otras ciudades en el futuro. Este autobús ofrecerá servicio a los cerca de 4.000 empleados que trabajan en este parque industrial y además lo hará de manera gratuita</p>